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O podcast do Jornal Noroeste

Assista hoje, às 19 horas, ao quarto e último 
episódio da série de entrevistas com os 

candidatos a prefeito de Nova Esperança. 
O entrevistado do Norocast desta noite  é o 
candidato a prefeito  Roberto Junqueira, do 

Partido dos Trabalhadores.

Confira no canal:

@jornalnoroeste3178

ELEIÇÕES

O candidato Bira da Rádio, do Republicanos, dá sequência a série de entrevistas com os candidatos a prefeito 
de Nova Esperança promovida pelo Jornal Noroeste, com a ordem definida por sorteio na presença de todos 

os postulantes. A entrevistada da próxima sexta-feira (20) será a candidata pelo MDB, Maly Benatti.

"Com disposição para servir, vou dar o 
meu melhor por Nova Esperança", afirma 

o candidato à prefeito, Bira da Rádio
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Opinião do Blog
Ministério Público de São Paulo outorga Colar do Mérito 

ao ministro Alexandre de Moraes, do STF
“Tal honraria é concedida à integrantes do Ministério Pú-

blico e personalidades que tenham prestado relevantes serviços 
em benefício da instituição e da sociedade.” Com a presença  
de diversas autoridades do Judiciário Paulista, STF, STJ, STE, 
Procuradores do Ministério Público, Ministros, Parlamentares,  
Corregedor Geral do Ministério Público de São Paulo, coube 
ao Procurador Geral d Ministério Público de São Paulo,   Paulo 
Sérgio de Oliveira e Costa,  a apresentar o homenageado, ”res-
saltou  as qualidades do  ministro Alexandre de Moraes, quan-
do presidente do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) durante as 
eleições gerais de 2022 no Brasil.”  “Esta homenagem de hoje, 
aprovada por unanimidade, disse o procurador, é concedida a 
quem, com extrema coragem, garantiu ao Brasil a higidez da 
nossa democracia e o respeito a expressão da vontade popular 
através do voto seguro”, asseverou. Ao lado da esposa Viviane B. 
de Moraes e dos filhos Alexandre e Giuliana, o homenageado re-
cebeu o Colar do Mérito das mãos do Procurador Paulo Sérgio 
de Oliveira e Costa. “Tal comenda representa o reconhecimento 
das contribuições feitas pelo homenageado para o fortalecimen-
to das instituições e poderes que compõem o Sistema Consti-
tucional de Justiça.” O ex presidente Michel Temer, presente ao 
evento, fez uso da palavra e disse “o orgulho que ele tem por ter 
nomeado Alexandre de Moraes para ministro do STF, no lugar 
de Teori Zavascki, morto em acidente aéreo,   por conhecer Mo-
raes há mais de 20anos e saber da sua grande competência jurí-
dica e ser reconhecido  pela sociedade e pelo mundo jurídico.  O 
ministro da Justiça, Ricardo Lewandowski, também fez uso da 
palavra e disse que “a caneta de Alexandre de Moraes, salvou a 
república brasileira e a democracia”, ao comentar a importância 
do ministro para o país. “O Brasil é grato a Alexandre de Mo-
raes,” afirmou Lewandowski.

Formado em Direito pela Faculdade do Largo São Francisco,  
da  Universidade de São Paulo (USP), aprovado em primeiro 
lugar no concurso para Promotor de Justiça do Ministério Pú-
blico de São Paulo, quando foi promotor de 1991 a 2002, Mo-
raes pediu exoneração do cargo para ocupar cargos políticos no 
Estado de São  Paulo , durante o governo de  Geraldo Alckmin, 
até chegar a ser ministro do STF, nomeado por Temer. Moraes é 
hoje também, professor titular de Direito Eleitoral da Faculdade 
de Direito da Universidade de São Paulo – USP. 

Ao agradecer tal honraria, Moraes disse que “esta coragem 
ele não vai deixar até porque cresceu junto com a coragem do 

Ministério Público de São Paulo. Agradeceu a família pela cora-
gem de enfrentar no dia a dia, os mais diferentes ataques virtuais 
que é alvo em virtude de meu trabalho. Saberei honrar o colar 
que recebi e com pulso firme, cumprirei as funções que me fo-
rem designadas, sempre com lealdade e em defesa das leis, do 
Brasil e da democracia”, afirmou Moraes. -

Coisas do Cotidiano
• Kamala Harris derrota Donald Trump num debate 

inflamado – Aliados do Partido Republicano de Trump estão 
preocupados com a surra que o candidato levou de Harris no 
debate  do dia 10, terça última,  indo as cordas e depois a nocau-
te. Trump não quer mais debate, depois de ser rechaçado das di-
versas fake News que tentou em cima da candidata que chegou 
a dizer que ele não tem condições nenhuma de ser o presidente 
dos Estados Unidos. Kamala dominou o debate do início ao fim;

• Vejamos esses dados do Brasil em um ano e seis me-
ses do governo Lula: 1) Melhor crescimento econômico em 
uma década (2,5% ao ano); 2) Um país com menor nível de in-
flação desde o plano real (4% ao ano); 3) Menor nível de desem-
prego da década (abaixo de 7%); 4) Maior nível de investimento 
público e privado da década;5) Brasil recuperou a sua credibili-
dade no exterior e tem reflexo na Balança comercial; 6) É grande 
a atração por investimentos de capitais estrangeiros no país; 7) 
Maior crescimento de renda das famílias e redução de pobre-
za da década; 8) País com estabilidade econômica e matando 
a renda do povo; 9) Já somos a 8ª economia do mundo com  
amplas possibilidades de chegarmos a 7ª, ainda este ano: 10) Go-
verno federal investe muito em políticas públicas melhorando 
as condições salariais, moradias, saúde, educação, alimentação, 
segurança, etc. São dados que atestam a tendência de um cres-
cimento sustentado do país. Para a ministra Simone Tebet, “no 
governo Lula, o Brasil não haverá hipótese de crescimento do 
país   abaixo de 2,8% neste ano, mesmo com os juros altos man-
tidos pelo Banco Central; 

• Estação Detox (Detox station) – O consumo de nu-
trientes com betacaroteno (vit A), fibras, vitamina C, que são 
antioxidantes e combatem os radicais livres que aceleram o en-
velhecimento, associados a uma redução de gorduras, açucares e 
somado aos exercícios físicos  (caminhadas  ou academias duas 
vezes por semana de uma hora cada, por exemplo) e ingerindo 
bastante água,  ajuda a emagrecer muito rapidamente se você 
levar a sério. Um bom exemplo é você fazer suco de laranja com 
cenoura. Espremer 4 laranjas e duas cenouras pequenas, raspe a 
casca da cenoura e depois corte em rodelinhas e misture tudo e 
bata no liquidificador. Está pronto. Tome no café da manhã (e a 
noite se quiser). Faça a experiência;

•  “Ainda Estou Aqui,” filme brasileiro, é premiado 
com o melhor roteiro no Festival de Cinema de Veneza 2024. 
Estrelado por Fernanda Torres e Selton de Mello, o filme conta 
a história de Eunice Paiva, mulher corajosa que passou a vida 
procurando o marido desaparecido durante a ditadura militar, 
o deputado Rubens Paiva, que havia sido cassado após o golpe 
militar de 1964, no Brasil, sendo depois torturado e morto em 
1971. Fernanda Torres encantou o público e a crítica internacio-
nal no papel de Eunice;

• Sou uma “Drag Queen” assumida, disse a gaúcha 
Xuxa Meneghel no programa Altas Horas, sábado, 7/9 – A ra-
inha dos baixinhos, Xuxa Meneghel, disse que “abraçou a comu-
nidade LGBTQIA+ e com uma confissão inusitada no programa 
Altas Horas, de Serginho Groisman, “que se jogou de cabeça no 
universo das Drag Queens, mostrando as mudanças que a artis-
ta passou.” “Desde que iniciou a carreira artística, afirmou Xuxa, 
sempre teve em seu interior a vontade de ser uma Drag Queen e 
que agora se concretizou, aos 60 anos.” Os tempos mudam!

• Brasil bate recorde de ouros e pódios nas Paralimpía-
das de Paris 2024 – Somos Top – 5 - Depois do fim das provas 
com brasileiros domingo último, 8/9, nas Paralimpíadas de Paris 
2024, o Brasil festejou a sua melhor edição paralímpica da his-
tória, conquistando 89 pódios, com 25 medalhas de ouro, 26 de 
prata e 38 de bronze, superando Tóquio. Ficamos em 5º lugar no 
quadro geral de medalhas, atrás apenas de China, Grã Bretanha, 
Estados Unidos e Holanda;

Será que a Amazônia já era? – Rio Madeira atinge nível mí-
nimo histórico, vira banco de areia e isola cultivos de banana. 
Falamos muito das condições climáticas, falta de chuvas, etc. 
Mas esquecemos de falar na preservação ambiental, derrubada 
de matas, garimpo ilegal do ouro nos rios e madeireiros ilegais, 
pesca ilegal, perdendo aquela importante área verde. O que os 
países da Amazônia têm feito em benefício daquela floresta? 

• Newsletters – 1) Rei morto, Rei posto. Macaé Evaristo, 
deputada mineira, é a nova Ministra dos Direitos Humanos; 2) 
Desfile cívico-militar em Brasília, com os Três Poderes presen-
tes, no dia 7 e setembro, ocorreu com toda a pompa, civilizado 
e muito bonito. É o marco de liberdade do país com cerca de 30 
mil pessoas presentes; 3) Continua péssima a seleção brasieira; 
4) A China já está no futuro e quer levar o Brasil junto; 5) A 
cantora Taylor Swift disse “sou Kamala Harris”;

Entrelinhas
***Parabéns e feliz aniversário para Maria Amélia Lonardoni (12/9), 

Jennifer Pimentel de Oliveira Silva (13/9), minha sobrinha Marcia 
Cruz (14/9) e Mario Celso Zacarias (15/9).***Deolane Bezerra, depois 
de liberada da prisão, voltou ao cárcere após  descumprir medidas 
cautelares impostas pelo juiz. *** Bolsonaristas querem o impeachment 
do ministro Moraes por estar cumprindo a lei, punir os golpistas 
baderneiros de 8 de janeiro, punir a plataforma X por não obedecer ao 
STF, afirmar que houve fraudes nas eleições de 2018 e 2022, sem provas, 
tentativa de golpe no país, etc.  É assim que a direita quer a democracia 
no Brasil? ***Rock in Rio terá um dia dedicado ao sertanejo. Será no 
dia 21 de setembro com as atrações de Luan Santana, Chitãozinho 
e Xororó e Ana Castela.***SUS bate recorde em transplante em 2024; 
foram até agora, mais de 14 mil.***Deputados do PL querem negociar 
a presidência da Câmara pela anistia e perdão aos bolsonaristas  que 
praticaram  atos de vandalismo nos Três Poderes em 8 de janeiro, para 
aqueles que participaram de bloqueios de estradas e acampamentos 
em frente aos quartéis e ainda aos financiadores dessas manifestações. 
É uma vergonha esses parlamentares brasileiros. ***  “Não é verdade 
que as pessoas param de perseguir os sonhos porque elas envelhecem, 
elas envelhecem porque pararam de perseguir sonhos” Gabriel Garcia 
Márquez (1927-2014),  escritor, jornalista ativista e político colombiano.-

A primeira coordenadora pedagógica que tive enquanto do-
cente se chamava Nara. Ela era uma experiente professora com 
mais de quarenta anos de carreira. Uma de suas expressões jo-
cosas era que tinha aluno que tinha chegado ao ensino médio 
por acaso. Nas palavras da professora: “está aqui porque chegou”. 
Sempre gostei de dizer isso a quem se apresentava sem propósitos 
a mim, especialmente quando o assunto era vestibular.

É preciso que a pessoa descubra a sua vocação, no sentido li-
teral de chamado, e a ele responda. Do contrário, a pessoa falará 

Nietzsche e a vocação

sozinha, sem nada em seu interior a responder. Tal processo tem 
a ver com autoconhecimento e também com cuidado de si, pois a 
pessoa precisa tanto conhecer os próprios gostos e aptidões quan-
to zelar por si como um todo. A vida presta contas da vida.

Acerca dos assuntos deste texto, Nietzsche, enquanto professor, 
também se ocupou. Em sua obra “Da utilidade e desvantagem da 
história para a vida”, o filósofo se preocupou com a casualidade 
das escolhas, com uma possível arbitrariedade e neutralidade das 
decisões. Decidir é afirmar-se, logo, não é algo que venha ou que 
deve vir sem força. Vale a pena ler as palavras de Nietzsche:

Suponhamos que alguém se ocupe com Demócrito, então, a 
pergunta sempre fica para mim na ponta da língua: Por que não 
Heráclito? Ou Filon? Ou Bacon? Ou Descartes? – e assim por 
diante, arbitrariamente. E, então: por que justamente um filóso-
fo? Por que não um poeta, um orador? E: por que em geral um 
grego, por que não um inglês, um turco? O passado não é grande 
o suficiente para encontrar algo em que vós não vos apresentais 
de maneira tão risivelmente arbitrária? Mas, como dissemos, 
trata-se de uma geração de eunucos; para o eunuco, uma mulher 
é como qualquer outra, justamente apenas mulher, a mulher em 

si, o eternamente inatingível – e, com isto, é indiferente o que 
vos impulsiona, contanto que a própria história permaneça bela e 
“objetivamente” conservada, especialmente por aqueles que nun-
ca podem fazer história por si mesmos. E como o eterno femi-
nino nunca vos atrairá para si, vós o rebaixais até vós, e tomai, 
como neutros, a história como algo neutro. (NIETZSCHE, 2003, 
p. 45-46).

Logo se vê que há pessoas que levam a vida conforme o vento 
a leva. Falta força, uma postura afirmativa. A professora Nara di-
zia “está aqui porque chegou”. Nesse sentido, Nietzsche não deixa 
de ser um iluminista, pois aspira por autonomia e deseja que as 
pessoas tomem as rédeas da própria vida: esse é o sentido de seu 
“projeto educacional”. Tal projeto não deixa de ser também o de 
todos os educadores, posto que o sentido da educação é a eman-
cipação.

Felipe Figueira é doutor em Educação e pós-doutor em 
História. Professor de História e Pedagogia no Instituto 

Federal do Paraná (IFPR) Campus Paranavaí. 

A opinião do colunista não reflete, necessariamente, a do Jornal Noroeste

Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com

Na tarde de quinta-feira, 
11, por volta das 14h00, a 
Polícia Militar de Presidente 
Castelo Branco foi acionada 
para atender uma ocorrência 
de estelionato. A vítima, uma 

Golpe do WhatsApp: mulher tem número 
hackeado e estelionatário pede dinheiro a 

contatos em Presidente Castelo Branco
mulher de 60 anos, que não 
teve a identidade informada.  
relatou que seu WhatsApp foi 
hackeado, sendo usado por 
estelionatários para solicitar 
dinheiro a seus amigos e co-
nhecidos.

Sem fornecer detalhes adi-
cionais, a vítima informou à 

equipe policial que o crimino-
so enviou mensagens pedindo 
transferências bancárias, se 
passando por ela. Felizmente, 
nenhum valor foi repassado 
aos golpistas.

A Polícia Militar registrou 
um boletim de ocorrência e 
orientou a vítima sobre os 

procedimentos necessários 
para denunciar e proteger-se 
de novas tentativas de fraude. 
A corporação alerta a popula-
ção para redobrar os cuidados 
com a segurança digital, evi-
tando clicar em links suspei-
tos ou fornecer dados pessoais 
em ambientes não confiáveis.

Foto: Ilustrativa/Freepik

Mulher de 60 anos tem 
WhatsApp hackeado 

em Presidente Castelo 
Branco, e estelionatário 

utiliza o número para 
solicitar dinheiro de 

amigos e conhecidos; 
boletim de ocorrência 

foi registrado pela 
Polícia Militar

Nova Esperança, Maringá, Alto 
Paraná, Atalaia, Presidente Castelo 
Branco, Floraí, Uniflor, Santa Fé e 
Paranacity, Santo Inácio
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O Comunicador Ubirajara 
Junior, popularmente conhe-
cido como "Bira da Rádio", foi 
apresentado oficialmente como 
candidato à prefeito de Nova 
Esperança e concorrerá as elei-
ções municipais de 2024 tendo 
como vice a Professora Cida.

  O candidato assim se defi-
ne: “Bira é uma figura bastante 
conhecida na comunidade de 
Nova Esperança. Além de sua 
atuação como comunicador, 
ele realiza diversos trabalhos 
junto à Comunidade Católica, 
onde demonstra seu compro-
metimento com a fé e valores 
que tocam a vida de muitas 
pessoas.

O Bira é Empresário, locu-
tor, palestrante, escritor, nasci-
do em Nova Esperança, tem 39 
anos, é cristão católico, casado 
com Amanda Ortega Soares, 
pai de 02 filhos, Chrystian de 
21 anos e Miguel de 13 anos.

Bira é autor do livro – su-
peração, conversão e fé – Do 
mundo do pecado para o reino 
da Graça, sua autobiografia que 
foi lançada em 2018.

Desde de a sua juventude 
Bira sempre teve uma vida par-
ticipativa na comunidade, foi 
uns dos locutores precursores 
da Rádio comunitária Tâmara 
FM, trabalhou por anos na Rá-
dio Globo e 101.9, foi presiden-
te do Karkará Kart clube onde 
liderou por anos a realização 
de uns dos maiores eventos do 
município e do brasil.

Bira é coordenador e fun-
dador do projeto Retiro acam-
pamento em nosso município 
desde 2010, onde dedicou sua 
vida servindo a comunidade 
através do seu dom, da sua li-
derança, Bira dedicou sua vida 
a pregar o evangelho e fundar 

"Com disposição para servir, vou dar o meu melhor por Nova 
Esperança", afirma o candidato à prefeito, Bira da Rádio 

O candidato Bira da Rádio, do Republicanos, dá sequência a série de entrevistas com os candidatos a prefeito de Nova Esperança promovida pelo Jornal Noroeste, 
com a ordem definida por sorteio na presença de todos os postulantes. A entrevistada da próxima sexta-feira (20) será a candidata pelo MDB, Maly Benatti.

Bira da Rádio e Professora Cida durante entrevista no Jornal 
Noroeste, onde destacaram o compromisso com uma gestão 

participativa e o desenvolvimento de Nova Esperança

Foto: Saulo Perez Fernandes França
comunidades de evangelização 
de acampamento em diversos 
lugares do Brasil.

Servir é a palavra que defi-
ne o Bira,  Ele esteve servindo e 
contribuindo como voluntario 
em diversas entidades do mu-
nicípio como membro da dire-
toria da associação Comercial 
de Nova Esperança, foi volun-
tário no Asilo São Vicente, foi 
presidente da Rádio comuni-
tária Tâmara FM, foi membro 
fundador da comunidade cató-
lica São José e vice presidente e 
ainda através da sua profissão 
de locutor vem participando 
ativamente da comunidade 
através dos principais eventos 
e ações do município ao longo 
das últimas décadas”.

O que o credencia a ser 
prefeito?

A minha disposição em 
servir e trabalhar por nossa ci-
dade e minha experiencia pro-
fissional.

Como profissional, sou Es-
pecialista em Desenvolvimento 
Humano e em liderança, Ana-
lista Comportamental, Rela-
ções Humanas, Comunicação 
Eficaz.

Eu acredito no valor e na 
capacidade do ser humano, e 
em um mundo melhor, por 
isso venho me dedicando nos 
últimos anos a realizar mento-
rias, treinamentos, palestras e 
workshops de Empreendedo-
rismo, liderança, inteligência 
emocional e desenvolvimento 
humano, para centenas de em-
presas públicas e privadas em 
diversos lugares do Brasil.

Foram mais de 100 cidades 
e prefeituras por onde eu passei 
aplicando meus treinamentos 
para desenvolver uma nova vi-
são de mundo e de si mesmo, 

visando o despertar do verda-
deiro potencial do ser huma-
no para construir um mundo 
melhor, através de princípios, 
valores, missão e proposito que 
vem transformando o funcio-
nalismo público do Nosso país.

E agora quero colocar toda 
minha capacidade e experien-
cia a disposição do nosso mu-
nicípio ao lado da Professora 
Cida.

Quais medidas concretas 
serão adotadas para atrair 
novas empresas e gerar em-
pregos?

Vamos implementar planos 
de incentivo fiscal para aju-
dar as empresas já instaladas 
no nosso município a crescer, 
criando incubadora industrial 
através da aquisição de terre-
nos da prefeitura para constru-
ção de barracões com recursos 
do governo, para serem subdi-
vididos para diversas peque-
nas empresas do município 
trabalharem por um período 
determinado, pagando apenas 
um valor simbólico de manu-
tenção, visando gerar mais em-
pregos e valorizar as empresas 
que já arrecadam impostos no 
município.

Para atrair novas empresas 
e industrias, vamos buscar jun-
to ao governo estadual e federal 
programas de habitação para 
fomentar o aumento popula-
cional, assim teremos mão de 
obras suficiente para capacitar 
e atrair empreendedores para 
investir suas empresas aqui na 
nossa cidade. 

Quais os maiores proble-
mas da cidade hoje?

-  Dentre tantas priorida-
des que identificamos, a maior 
reclamação da população é a 
falta de uma saúde pública de 
qualidade, temos uma Saúde 
precária com falta de exames 
e equipamentos adequados 
para atender a população com 
dignidade, falta de médicos es-
pecialistas, falta de remédios e 
muita demora para realização 
de cirurgias e exames que che-
gam a demorar anos.

- Falta de empregos e opor-
tunidades, gerando diminuição 
populacional e obrigando cen-
tenas de pessoas todos os dias 
a se sacrificarem indo trabalhar 
em outros municípios para ob-
terem o pão de cada dia.

- A falta de segurança pú-
blica também tem sido uma 

grande reclamação da comuni-
dade, devido à falta de contin-
gente policial. 

- O grande número de fa-
mílias as em condições de vul-
nerabilidade que precisam ser 
melhores assistidas pelos pro-
jetos sociais.

Qual é a sua principal pro-
posta?

A prioridade na vida de 
todo ser humano é a saúde, 
pois quando temos saúde cor-
remos atrás dos nossos objeti-
vos.

E para garantir uma saú-
de de melhor qualidade para 
nossa população, a nossa prio-
ridade será desafogar a fila de 
exames e cirurgias, buscar a 
implantação de uma upa que 
atenda a nossa população pelo 
menos ate as 23 horas com es-
pecialidades medicas e exames.

- A construção de um novo 
hospital: é extremamente ne-
cessária, para que possamos 
receber recursos estaduais e fe-
derais, implantar UTI e atender 
a população com mais dignida-
de, respeito e empatia, e tam-
bém para oferecer uma melhor 
estrutura para os profissionais 
da área atenderem com mais 
qualidade a população.

Qual a diferença do senhor 
para os outros candidatos?

Eu venho dando a minha 
contribuição para melhorar a 
vida das pessoas e a sociedade 
através meu trabalho, das mi-
nhas ações sociais, dos projetos 
de evangelização que sirvo ao 
longo dos últimos 15 anos, e 
agora decidi buscar fazer ainda 
mais através da política.

O que me diferencia dos 
meus concorrentes políticos 
são: o proposito pelo qual deci-
dir entrar para a política, que é, 

fazer a diferença e melhorar a 
vida das pessoas.

Usando desta ferramenta 
tão poderosa em prol do povo, 
do bem comum e daquilo que 
realmente é importante para a 
população.

E em segundo a minha dis-
posição e sincera vontade de 
servir e me dedicar para buscar 
para nossa população aquilo 
que a nossa cidade realmente 
precisa.

E minha única promessa 
para a população é que vou 
dar o meu melhor para servir e 
honrar a nossa gente. 

Por que o eleitor deve vo-
tar no Bira da Rádio para pre-
feito e Professora Cida vice-
-prefeita?

Pela nossa disposição de 
lutar pelo povo, Por que vamos 
fazer política em prol dos inte-
resses da população e não para 
pequenos grupos ou paneli-
nhas políticas.

Vamos fazer uma gestão 
participativa ouvindo a popu-
lação e dando voz e espaço para 
que todas as pessoas com bons 
projetos, capacidade e boa in-
tenção, possam ser protagonis-
tas de desenvolvimento para 
nossa cidade, independente de 
grupos ou partidos.

A nossa intenção é unir to-
das as pessoas de bem, de prin-
cípios e valores da nossa cidade 
para que juntos possamos de-
senvolver uma Nova Esperança 
melhor para todos.

E com o apoio de todas as 
pessoas que querem mudança 
e mais qualidade vida, vamos 
escrever está nova História, 
com dedicação, compromisso 
e honra. 

Vamos juntos em busca do 
progresso.

Foto: Divulgação
A Agência do Trabalhador 

de Nova Esperança está com 
uma ampla oferta de vagas de 
emprego, abrangendo várias 
áreas e níveis de experiência. 
São mais de 30 oportunidades 
disponíveis para aqueles que 
buscam recolocação profissio-
nal ou desejam ingressar em 
um novo setor.

Confira as vagas abertas:
• Agente funerário
• Ajudante de açou-

gueiro
• Ajudante de carga e 

descarga
• Analista de laborató-

Agência do Trabalhador de Nova Esperança
oferece novas oportunidades de emprego

• Padeiro
• Pedreiro
• Promotor de vendas
• Recepcionista/secre-

tária
• Representante comer-

cial
• Salgadeiro
• Servente de limpeza 

(30 dias)
• Servente de pedreiro
• Soldador
• Vendedor interno/ex-

terno
• Vaga para jovem 

aprendiz – auxiliar administra-
tivo

A Agência do Trabalhador 
está localizada na Rua Lord 
Lovat, 500, e funciona de se-
gunda a sexta-feira, das 08h 
às 17h. Para mais informações 
sobre as vagas ou para partici-
par do mutirão de entrevistas, 
os interessados podem entrar 
em contato pelo telefone (44) 
3252-3463.

Não deixe essa chance pas-
sar! Seja para iniciar uma nova 
carreira ou se recolocar no 
mercado de trabalho, a Agên-
cia do Trabalhador de Nova 
Esperança oferece diversas 
oportunidades para você.

rio químico
• Assistente adminis-

trativo
• Assistente de vendas
• Assistente fiscal
• Auxiliar de linha de 

produção
• Auxiliar de linha de 

produção (preparador de pe-
ças)

• Auxiliar de mecânico 
de suspensão

• Cozinheira
• Empregada doméstica
• Ensacador
• Fiscal de loja
• Motorista de cami-

nhão
• Motorista entregador
• Nutricionista
• Operador de caixa

• Operador de máqui-
nas de serraria

• Operador de máqui-
nas fixas em geral

Nesta quinta-feira (12/09) 
o Instituto Água e Terra pu-
blicou a Portaria nº 348 que 
proíbe a pesca, o transporte 
e posse de pescado in natura, 
sem a devida comprovação 
de origem, nas proximidades 
das Bacias Hidrográficas dos 
Rio das Cinzas, Ivaí, Piquiri, 
Tibagi e seus afluentes. 

Tal proibição se dá com 
o objetivo de preservação da 
fauna ictiológica, sendo esses 
locais berços reprodutores 
desta fauna. Devido a escas-
sez hídrica resultando em um 

Pesca é proibida
em rios do paraná

baixo volume de água, tem 
ocorrida a pesca furtiva, a 
predação e a extração de pei-
xes jovens e adultos, resultan-
do na necessidade de proibir 
a pesca por um determinado 
período. 

A Polícia Ambiental e os 
demais órgãos ambientais do 
poder público, realizarão a 
fiscalização adotando as me-
didas administrativas e crimi-
nais necessárias para a pesca 
neste período proibido, sendo 
conduzido em flagrante delito 
quem estiver praticando um 

dos atos proibidos e aplicada 
a multa de acordo com o cri-
me identificado.

Excetua-se destas medidas 
os pescadores profissionais 
devidamente cadastrados 
na Colônia de Porto Ubá, os 
quais poderão realizar a pesca 
apenas no trecho demarcado 
de aproximadamente 163 KM 
do Rio Ivaí entre o Porto de 
areia no município de Ivai-
porã e 1000m a montante da 
confluência do Rio Keller, no 
município de Itambé.

Polícia Militar do Paraná
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Fotos: Divulgação
Fernando Razente
Especial para o JN

Na quarta-feira, dia 04 
de setembro, 13 educandos 
do Ensino Médio do Colégio 
Coração de Jesus, Unidade 
Educacional do SAGRADO 
– Rede de Educação, realiza-
ram uma visita à redação do 
Jornal Noroeste, o principal 
veículo de comunicação do 
município de Nova Esperan-
ça/PR. A visita faz parte do 
Projeto SAGRADO Acadê-
mico, que possibilita aos edu-
candos enviar artigos cientí-
ficos produzidos em Sala de 
Aula para publicação sema-
nal no jornal.

Os educandos foram re-
cepcionados pelos diretores 
do jornal, Alex Fernandes e 
José Antônio, que propor-
cionaram uma visita guiada 
pelas instalações da redação. 
Durante o tour, os diretores 
explicaram o funcionamen-
to completo da produção de 
notícias, desde a apuração até 
a publicação, e abordaram os 
critérios de escolha dos temas 
e a linha editorial adotada.

Educandos do Ensino Médio do Colégio Coração
de Jesus visitam a redação do Jornal Noroeste

Um dos destaques da visi-
ta foi a apresentação do pod-
cast Norocast, um projeto 
inovador do jornal. Divididos 
em grupos, os educandos par-
ticiparam de entrevistas com 
os diretores, nas quais fizeram 
perguntas sobre o cotidiano 
da profissão, os desafios da 
imprensa e o impacto das no-
vas mídias. Além disso, res-

ponderam a questões sobre a 
ética jornalística e a veracida-
de das notícias, promovendo 
um diálogo construtivo entre 
os jovens e os profissionais.

O educador Fernando 
Razente, que acompanhou o 
grupo, destacou a relevância 
da experiência: “Esta foi uma 
excelente oportunidade para 
os educandos entenderem a 

importância dos jornais como 
veículos de informação e de 
divulgação do conhecimen-
to. Creio que essa experiên-
cia produziu em cada um a 
consciência da relevância do 
conhecimento produzido e 
adquirido em Sala de Aula, 
assim como a importância do 
protagonismo intelectual jo-
vem na sociedade através de 

artigos de opinião, cientifica-
mente embasados.”

A visita proporcionou aos 
educandos uma vivência prá-

tica da rotina da imprensa, 
fortalecendo sua capacidade 
crítica e criativa na produção 
de conteúdo científico.

Alex Fernandes França
alexnoroeste@hotmail.com

No próximo sábado, 14 de 
setembro, às 19h30, a Igreja 
Batista de Nova Esperança 
realizará um culto de grati-
dão e celebração pela orde-
nação e posse do novo pastor 
Rafael Barbosa da Silva de 
Oliveira. O evento acontecerá 
no templo localizado na Rua 
Lord Lovat, nº 884 (em fren-
te à AABB), e contará com a 
presença de membros, convi-
dados e líderes religiosos da 
região.

Rafael Barbosa da Silva de 
Oliveira, que será ordenado e 
assumirá oficialmente o pas-
toreio da igreja, possui uma 
trajetória profissional e es-
piritual sólida. Formado em 
Psicologia pela Universidade 
Estadual de Maringá (UEM), 
com ênfase em Saúde e Pro-
cessos Clínicos, e com mes-
trado em "Desenvolvimento 

EVENTO ESPECIAL

Igreja Batista de Nova Esperança celebra, neste 
sábado (14), a ordenação e posse de seu  novo pastor
A cerimônia de ordenação e posse do novo pastor Rafael Barbosa da Silva de Oliveira (30) acontecerá no próximo 

sábado (14), na Igreja Batista de Nova Esperança, em um culto especial de gratidão e celebração, reunindo membros 
da congregação, líderes religiosos e convidados para um momento de fé e comunhão.

Humano e Processos Educa-
tivos", Rafael tem se dedicado 
ao atendimento de famílias e 
ao desenvolvimento de saúde 
mental em contextos comu-
nitários e escolares. Sua atua-
ção profissional inclui traba-
lho como psicólogo social na 
Casa Lar de Astorga, além de 
sua atual função como psi-
cólogo escolar na Prefeitura 
Municipal de Maringá.

Paralelamente à sua car-
reira na psicologia, Rafael de-
senvolveu uma trajetória mi-
nisterial consistente. Iniciou 
seus estudos teológicos em 
2010 no Seminário Presbite-
riano Renovado de Cianorte 
e, desde então, atuou em di-
versos ministérios de jovens 
e adolescentes em Maringá, 
culminando em sua forma-
ção em Teologia pela Facul-
dade Batista do Paraná (Fa-
BaPar). Casado com Gláucia 
Rodrigues da Silva de Oli-
veira, o casal está à espera do 

primeiro filho.
A história da Igreja Batis-

ta em Nova Esperança
Fundada em 21 de novem-

bro de 1954, a Igreja Batista 
de Nova Esperança nasceu 
como resultado de um traba-
lho missionário iniciado dois 
anos antes, quando a cidade 
ainda pertencia a Mandagua-
ri. O primeiro culto da deno-
minação foi realizado em 18 
de fevereiro de 1952, em um 
sítio na Estrada do Matadou-
ro, na casa de uma família 
batista.

Com o crescimento da 
congregação, em 25 de de-
zembro de 1952 foi inaugura-
do o primeiro templo, cons-
truído em madeira e com 
capacidade para 36 pessoas. 
Sob a liderança do pastor e 
missionário Harvey O. Hea-
drick, a igreja foi organizada 
oficialmente, consolidando 
sua presença na cidade e con-
tinuando sua expansão ao 
longo das décadas.

Hoje, com um templo de 
937 m² e capacidade para 
quase mil pessoas, a Igreja 

Batista de Nova Esperança 
continua sua missão de pre-
gar o Evangelho, destacando-
-se pelo seu compromisso 
com a Bíblia e com o serviço 
à comunidade. Ao longo de 
sua história, a igreja contou 
com a liderança de diversos 
pastores, que deixaram suas 
marcas na vida da denomi-
nação.

Agora, com a chegada 
de Rafael Barbosa, a igreja 
se prepara para uma nova 
fase, mantendo a tradição de 
evangelismo e comunhão, e 
projetando um futuro de ain-
da mais realizações.

Informações:
Evento de posse e ordena-

ção pastoral:
Data: 14 de setembro de 

2024
Horário: 19h30
Local: Igreja Batista de 

Nova Esperança
Endereço: Rua Lord Lo-

vat, nº 884, Nova Esperança

Rafael Barbosa da Silva de Oliveira será ordenado e 
empossado Pastor no próximo sábado, dia 14 de setembro, 
às 19h30 na Igreja Batista de Nova Esperança. Casado com 

Gláucia Rodrigues da Silva de Oliveira, o casal está à espera 
do primeiro filho.

Foto: Arquivo pessoal

O recente lançamento do Norocast, o podcast do Jornal Noroeste, 
marca uma nova fase no jornalismo local, que agora se apresenta como 
multiplataforma. Além da versão impressa, do portal digital (www.jor-
nalnoroeste.com) e da revista, o jornal agora está disponível também em 
formato de podcast, proporcionando aos cidadãos de Nova Esperança 
e região mais uma forma de se manterem informados sobre temas rele-
vantes na  sociedade.

No primeiro episódio, o Juiz Eleitoral Dr. Rodrigo Brum Lopes foi o 
entrevistado de destaque, seguido pelas entrevistas com os candidatos 
à prefeitura de Nova Esperança: Eduardo Pasquini (PL), Bira da Rádio 

Norocast: Jornal Noroeste agora 
é multiplataforma e democratiza 

ainda mais a informação

(Republicanos), Maly Benatti (MDB) e, nesta sexta-feira, dia 13 de se-
tembro, será a vez de Roberto Junqueira (PT). O Norocast democratiza 
o acesso à informação ao abrir espaço para que cada um dos candidatos 
compartilhe suas visões sobre o futuro da cidade, sempre em um am-
biente de diálogo ético e imparcial, conduzido pelos diretores do Jornal 
Noroeste, Alex Fernandes França e José Antonio Costa.

Como afirma o sociólogo Manuel Castells, vivemos na "sociedade em 
rede", onde as mídias digitais desempenham um papel igualmente im-
portante na disseminação de informações e no fortalecimento da demo-
cracia. Nesse contexto, o Norocast surge como uma iniciativa inovadora, 
que aproxima a população dos temas políticos e sociais, promovendo 
um debate plural e acessível. As entrevistas foram cuidadosamente for-
muladas com base nos planos de governo dos candidatos, permitindo 
que os eleitores conhecessem mais a fundo as propostas para a cidade 
antes das eleições municipais de 6 de outubro.

O jornalista e filósofo Walter Benjamin defendia que o papel do jorna-
lismo é, essencialmente, informar e educar a população. Nesse sentido, o 
Norocast se destaca por ampliar o acesso à informação ao agregar uma 
plataforma de áudio que dialoga diretamente com a nova geração de 
consumidores de conteúdo, que cada vez mais priorizam a conveniência 
de formatos digitais.

Outro aspecto significativo desse projeto é o envolvimento direto da 
comunidade. Ao longo dos últimos meses, alunos, personalidades e ci-

dadãos mais diversos visitaram as instalações do Jornal Noroeste para 
conhecer o estúdio do Norocast e entender a dinâmica da produção de 
um podcast de alta qualidade. Isso reforça a ideia de que o jornalismo 
deve ser um espaço de interação e troca, promovendo o engajamento e a 
participação da sociedade nos processos informativos.

A iniciativa do Norocast vai além das eleições. Após o período eleito-
ral, o podcast continuará a receber entrevistados de diversos segmentos, 
ampliando o leque de temas abordados e proporcionando discussões so-
bre educação, saúde, cultura e desenvolvimento sustentável, entre outros. 
A equipe do Jornal Noroeste tem se mostrado incansável em sua missão 
de garantir que o jornalismo continue sendo uma ferramenta de trans-
formação social, cumprindo, assim, o papel que Paulo Freire atribui à 
educação: o de conscientizar e libertar as mentes para que possam atuar 
ativamente na sociedade.

Portanto, o Norocast não é apenas mais uma adição ao conteúdo do 
Jornal Noroeste; é um símbolo da evolução contínua do jornalismo local, 
que, ao se tornar multiplataforma, reforça seu compromisso com a trans-
parência, a ética e o engajamento democrático. O futuro da informação 
em Nova Esperança e região passa por esse novo meio, onde o podcast se 
consolida como uma das mais importantes ferramentas de comunicação 
da atualidade.

*Alex Fernandes França é Administrador de Empresas, Teólogo, His-
toriador e Mestrando em Ensino pelo PPIFOR – UNESPAR


